

28 de febrero de 2024

## Manuel Sánchez y Emiliano Aguilera

### Emiliano Aguilera

“La verdad fue un partido muy padre, es la primera vez que jugamos juntos, la verdad nos acoplamos muy bien juntos. Manuel [Sánchez] tiene experiencia en esto me ayudó muchísimo en tener más confianza al momento de jugar, adivinar los saques de los jugadores, los conoce [a los jugadores] muy bien y bueno, muy contento de tener la oportunidad de jugar la primera ronda, pero increíble la experiencia”

“Un día antes estábamos ansiosos, nerviosos, ayer me dormí a las dos de la mañana por la emoción de saber contra quiénes íbamos, pero con la estrategia de Manuel les dimos el susto y nunca nos bajamos, nos vamos con un buen sabor de boca, es el comienzo de algo importante”

### Manuel Sánchez

“Es una linda experiencia el jugar juntos, siento que hicimos un buen papel ante los finalistas del [torneo de] Los Cabos.